

PROTOCOLO EN CASO DE SISMO

Dadas las características geográficas de nuestro país, los movimientos telúricos pueden ocurrir en cualquier momento; por lo tanto, informamos a los padres y/apoderados que en el Colegio existe un “Plan Integral de Emergencia y Evacuación”, conocido y practicado en forma regular por todos los alumnos, docentes, administrativos y auxiliares.

Asimismo, queremos informarles que el Colegio se ha preocupado de capacitar a todo el personal en temas de seguridad (Primeros Auxilios, manejo de extintores, etc.) y que, además, contamos con el asesoramiento de un Prevencionista de Riesgos asignado por la ACHS (Asociación Chilena de Seguridad).

Para su tranquilidad, deseamos también comunicarles que durante los Operativos de Simulacro frente a un sismo de 8 grados, realizados en los años 2012, 2013, 2014 y 2017 en todos los colegios de la Región Metropolitana, nuestra Institución logró puntajes por sobre la media.

Junto con lo anterior, se han realizado diferentes procedimientos para reforzar la seguridad del Establecimiento Educativo, instalando nuevas señaléticas de seguridad, luces de emergencia y publicación de planos de evacuación.

Finalmente, a través de este medio, indicamos cuál es el protocolo que ustedes, como padres y/o apoderados, deben seguir después de ocurrido un sismo, estando sus hijos en el Colegio:

- El retiro de alumnos del Colegio, si usted desea hacerlo, se realizará previa firma de retiro en el Registro de Salidas Anticipadas.
- No se autorizará el retiro de alumnos solos.
- No se autorizará el retiro de alumnos por medio de transportistas sin autorización de los padres o apoderados.
- Mantenga la calma y el autocontrol. Recuerde que los niños (as) y jóvenes necesitan de la seguridad que podemos brindar los adultos.